

Didier Drogba faisait partie des anciens footballeurs qui ont participé le mardi 17 août dernier, au Palais des congrès de Yaoundé, au tirage au sort de la 33ème édition de la Coupe d'Afrique des nations de football (CAN 2021) que le Cameroun va organiser dans 04 mois, précisément du 9 janvier au 6 février 2022.

Au sortie de cette cérémonie de tirage au sort, l'ancien international ivoirien a donné son point de vue sur la poule E, où est logé son pays, la Côte d'Ivoire, en compagnie de l'Algérie, la Sierra Leone et la Guinée Equatoriale. **« Je pense que c'est un groupe équilibré »**, a déclaré l'ancien buteur de Chelsea, avant de se prononcer sur la Nation installée sur le toit de l'Afrique : **« Bien sûr, on a le champion en titre qui est l'Algérie qui va défendre son titre »**.

Didier Drogba avant de quitter le pays des Lions Indomptables s'est montré impressionné par la qualité des infrastructures sportives, non sans appeler les autres nations africaines à prendre exemple sur le Cameroun. **« Je trouve ça extraordinaire, il y a quelques années, on se plaignait. Tout le monde se plaignait que malheureusement le Cameroun n'organise pas la CAN à temps. Et puis aujourd'hui, on a des installations exceptionnelles à la hauteur de ce qu'on peut voir dans les grands championnats lors des grandes compétitions internationales. Donc, on n'a rien à envier à ces grandes nations de Football, au contraire, on gagnerait vraiment à prendre exemple sur ce qu'a construit le Cameroun aujourd'hui »**, a mentionné l'ancien capitaine de l'équipe Nationale de Côte d'Ivoire
